

Día 40: La Comunión y la Iglesia

La comunión de los creyentes desempeñará un papel importante en su restauración espiritual, emocional e incluso física que Dios desea que cada uno de nosotros experimente. El crecimiento debe —y tiene que ser— el objetivo de todo grupo de comunión cristiana. Si el grupo no está creciendo, no está funcionando de la manera en que Dios lo desea. Recuerda que el bautismo del Espíritu Santo se da tanto para nuestro crecimiento espiritual personal como para la propagación del evangelio: «pero recibiréis poder, cuando haya venido sobre vosotros el Espíritu Santo, y me seréis testigos en Jerusalén, en toda Judea, en Samaria, y hasta lo último de la tierra.» (Hechos 1:8, RVR1960).

Por lo tanto, los no creyentes, o los individuos que no son miembros de la iglesia, deberían estar presentes.

Es esencial para nuestro propio crecimiento espiritual personal estar involucrados en ganar a otros para Cristo. Debemos obedecer personalmente el mandato de Dios de ser «Y los bendijo Dios, y les dijo: Fructificad y multiplicaos; llenad la tierra, y sojuzgadla, y señoread en los peces del mar, en las aves de los cielos, y en todas las bestias que se mueven sobre la tierra.» (Génesis 1:28, RVR1960). Dios podría haber usado ángeles para la obra de ganar almas; sin embargo, no lo hizo. ¿Por qué? Él conoce la importancia de que cada uno de nosotros se involucre personalmente en alcanzar a otros para Cristo. Elena G. de White hace una declaración significativa al respecto:

«Si os pusierais a trabajar como Cristo lo diseñó para sus discípulos, y ganarais almas para Él, sentiríais la necesidad de una experiencia más profunda y de un mayor conocimiento de las cosas divinas, y tendríais hambre y sed de justicia. Rogaríais a Dios, y vuestra fe se fortalecería y vuestra alma bebería más profundamente del pozo de la salvación. El encuentro con la oposición y las pruebas os impulsaría a la Biblia y a la oración. Creceríais en gracia y en el conocimiento de Cristo, y desarrollaríais una rica experiencia» (El Camino a Cristo, p. 80).

El apoyo que brinda el grupo de comunión desempeñará un papel significativo en nuestros esfuerzos por alcanzar a otros. Los miembros del grupo se unirán en oración por aquellos a quienes estamos alcanzando. El consejo de quienes tienen más experiencia en la ganancia de almas será de gran beneficio para nosotros. Los padres y madres espirituales del grupo serán usados por Dios para ayudar a los menos experimentados a guiar a otros a Cristo.

El grupo de comunión proporcionará un ambiente maravilloso para el que busca a Dios, pues encontrará individuos amorosos y atentos que lo aceptarán tal como es. El buscador se encontrará en un ambiente en el que el Espíritu de Dios puede obrar de una manera poderosa para su conversión a Cristo. Leemos en el libro de Hechos que, a medida que los primeros cristianos continuaban reuniéndose en comunión, la iglesia crecía: «Y perseverando unánimes cada día en el templo, y partiendo el pan en las casas, comían juntos con alegría y sencillez de corazón, alabando a Dios, y teniendo favor con todo el pueblo. Y el Señor añadía cada día a la iglesia los que habían de ser salvos.» (Hechos 2:46-47, RVR1960).

Dios ministrará tanto a los creyentes como a los no creyentes que estén presentes en el grupo de comunión. Lo hará por medio de los frutos y dones del Espíritu. El entorno de un pequeño grupo de comunión cambia completamente la dinámica impersonal tradicional del evangelismo cuando los individuos asisten a una reunión evangelística en respuesta a un anuncio enviado por correo. La esencia misma del grupo de comunión son las relaciones cercanas, íntimas e interpersonales. Cuando un no creyente llega a experimentar el cristianismo y las nuevas verdades bíblicas en el marco de esta comunión, lo hace en el contexto de una relación interpersonal cercana con un miembro del grupo. Se le sitúa en un entorno redentor propicio para su crecimiento espiritual personal.

Reflexión Personal y Discusión

¿Cuáles son los dos propósitos de los grupos genuinos de comunión cristiana?

Enumera sugerencias sobre cómo un grupo de comunión puede ser eficaz para alcanzar a otros fuera del grupo para Cristo.

¿Cómo planeas formar parte de un grupo de comunión en crecimiento y ser usado por Dios para compartir a Cristo con otros?

Actividad de Oración

Llama a tu compañero de oración y discute este devocional con él/ella. Ora con tu compañero de oración:

para que Dios siga bautizando a cada uno de ustedes con Su Espíritu Santo.

para que Dios traiga avivamiento a tu vida y a Su iglesia.

para que Dios te guíe a formar parte de un grupo de comunión en crecimiento y te use para traer a otros a Cristo.

por las personas en tu lista de oración.

INCLUYE EL SIGUIENTE VERSÍCULO BÍBLICO EN TU ORACIÓN:
«Vosotros también, hijos de Sion, alegraos y gozaos en Jehová vuestro Dios; porque os ha dado la primera lluvia a su tiempo, y hará descender sobre vosotros lluvia temprana y tardía como al principio. Las eras se llenarán de trigo, y los lagares rebosarán de vino y aceite. Y os restituiré los años que comió la oruga, el saltón, el revoltón y la langosta, mi gran ejército que envié contra vosotros. Comeréis hasta saciaros, y alabaréis el nombre de Jehová vuestro Dios, el cual hizo maravillas con vosotros; y nunca jamás será mi pueblo avergonzado. Y conoceréis que en medio de Israel estoy yo, y que yo soy Jehová vuestro Dios, y no hay otro; y mi pueblo nunca jamás será avergonzado. Y después de esto derramaré mi Espíritu sobre toda carne, y profetizarán vuestros hijos y vuestras hijas; vuestros ancianos soñarán sueños, y vuestros jóvenes verán visiones.» (Joel 2:23-28, RVR1960).

Danos un deseo ferviente de que Tu Espíritu Santo nos guíe a orar por el bautismo de la lluvia temprana del Espíritu Santo en nuestras vidas y por el derramamiento de la lluvia tardía de Tu Espíritu Santo.

Manifiesta los dones de Tu Espíritu a través de nosotros y úsanos para glorificar Tu nombre.

Revela Tu poder en medio de nosotros y en nuestra comunidad para que muchos lleguen a conocerte como su Dios y Salvador.